



**L**e tartan représente un clan, une famille et une communauté, en plus d'être un symbole durable de l'Écosse cher aux Canadiens d'origine écossaise. Souligné dans plusieurs provinces canadiennes et dans d'autres pays, le Jour du tartan est maintenant reconnu officiellement par le gouvernement du Canada. Pendant cette journée, les Canadiens ont l'occasion de découvrir et célébrer la culture, les traditions et le patrimoine écossais ainsi que leur apport remarquable à la société canadienne. Des festivals, des défilés de corps de cornemuses, des spectacles de danse, des rencontres sportives et d'autres activités écossaises traditionnelles sont organisés, au plaisir des petits et des grands.

**J**e suis ravi d'annoncer qu'à partir de maintenant, le Jour du tartan se célébrera chaque année le 6 avril, date anniversaire de la Déclaration d'Arbroath, la déclaration d'indépendance écossaise.

**A**u nom du premier ministre Stephen Harper et du gouvernement du Canada, j'invite les gens de partout au pays à profiter de cette journée pour célébrer l'apport des millions de Canadiens d'origine écossaise à l'édification de notre pays.

**A** tartan represents a clan, a family, and a community, and is an enduring symbol of Scotland that is cherished by Canadians of Scottish ancestry. Many Canadian provinces and other countries already celebrate Tartan Day, which is now officially recognized by the Government of Canada. On this day, all Canadians will have the opportunity to celebrate and learn about Scottish culture, traditions, and heritage, as well as their contribution to Canadian society. Festivals, parades of pipe bands, dancing, sports, and other traditional Scottish activities and events will take place and be enjoyed by people of all ages.

**I** am pleased to announce that from this day forward, Tartan Day will be celebrated each year on April 6, the anniversary of the Declaration of Arbroath, the Scottish declaration of independence.

**O**n behalf of Prime Minister Stephen Harper and the Government of Canada, I encourage people all across the country to celebrate on that date the contributions of millions of Canadians of Scottish ancestry in building our country.

L'honorable / The Honourable James Moore